

Sorpresa retorno de Embajador Neruda

Pablo Neruda, el poeta y Premio Nobel de Literatura 1971, regresó ayer a la patria sin aviso previo y sorprendiendo a todos los círculos, incluyendo la Cancillería que hasta minutos antes decía ignorar el arribo a Santiago del vate chileno.

De acuerdo con la escasa información de su viaje de regreso desde Francia, donde se desempeña como embajador ante el Gobierno de París, Neruda viajó en barco des de Marsella a Buenos Aires, donde fue esperado por el ministro del Trabajo Luis Figueroa, quien retrasó su estadía en la capital argentina luego de asistir a la Conferencia Interamericana de Ministros del ramo, con el objeto de esperar a Neruda y acompañarlo en la última etapa aérea de su retorno a Chile.

El avión LAN, que condujo a Neruda hasta Pudahuel llegó a las 13.30 horas.

El secreto con que se guardó el viaje de Neruda, hizo que en el aeropuerto sólo hubiera un reducido grupo de reporteros gráficos que rápidamente viajaron allí al comenzar a circular el rumor del inminente regreso de Neruda.

No había ninguna comisión de escritores, ni menos funcionarios de la Cancillería, y mucho menos público admirador del vate que lograra para Chile por segunda vez el Premio Nobel de Literatura después de la insigne poesía Gaboidea.

Typo. 22-XI-72. P. 9

400968
opt

Sorpresa retorno de embajador Neruda. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1972

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Sorpresa retorno de embajador Neruda. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)